
 1 

 

  

 

Rencontre spéciale des membres le 27 mars 2025  

Salle Alfred Nolet, 13 h 

 

Membres du conseil d’administration présents :  Murielle Dubois, Danielle Bélair, Josée C. 
Alessi, Louise Sauvageau, Raymond Gagné et Michelle Gauthier. 

Membres du personnel présents : Marie-Pier Boutin, Élaine Latreille, Frédérique Lamoureux 
et Serge Wistaff. 

Comme invitée, Maryse Lauzier notre représentante auprès de la Ville de Longueuil. 

73 Membres sont présents 

Raymond Gagné souhaite la bienvenue et présente Maryse Lauzier et les membres du conseil 
d’administration. 

Marie-Pier traite de la relocalisation au local des scouts pour les 2 prochaines années.  

Elle apporte des précisions concernant les échéanciers : les activités à l’adresse actuelle se 
terminent le 17 avril à l’exception du cours de IPad de groupe finissant le 25 avril. La 
programmation de l’été s’échelonnera du 5 mai au 13 juin.  L’administration sera fermée du 18 
avril au 4 mai (C’est le déménagement). 

Précisions concernant les locaux : il y a 2 portes et deux adresses : pour le gymnase qui est au 
rez-de-chaussée, c’est à l’adresse 782 rue Saint-Jean, pour les activités à l’étage, c’est le 780 rue 
Saint-Jean. On y accède par un escalier. 

Précisions : Il n’y a pas de casiers, pas de machines distributrices, ni machine à café. Par contre, 
il y aura un local pour les personnes qui ont leur repas. 

Les activités qui auront lieu ailleurs : 

Le ping-pong se tiendra au centre sportif du Cégep Édouard-Montpetit.  

Le Billard Boston au Centre Pierre-et-Bernard-Lucas de Saint-Hubert. 

Les soirées de danse auront lieu dans d’autres locaux de la ville. 

Marie-Pier présente le plan du bâtiment des scouts sur écran. On y voit de très grandes pièces. 
Le bâtiment est climatisé. 

Maryse et Marie-Pier répondent aux questions concernant les rénovations. Nous voyons le plan 
des locaux temporaires sur l’écran. Les rénovations concernent la mise aux normes de notre 
bâtiment et l’accessibilité universelle. Il y aura aussi fusion de deux petites salles pour en faire 
une plus grande ainsi qu’une cuisine communautaire. Sur la photo on voit un petit 
agrandissement pour ajouter un hall d’entrée; l’ascenseur sera remplacé. Le tout sera chauffé et 
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climatisé avec un contrôle central. Le stationnement sera amputé de 12 places et il y aura deux 
bornes pour les véhicules électriques. 

La période de questions :  

Le stationnement : est-ce possible de changer la règlementation sur les rues avoisinantes pour 
nous donner plus de possibilités de stationner? (Comme réduire les heures) 

Réponse de Maryse : ce point a été étudié et le statut quo est maintenu. 

Jeu shuffleboard : est-ce que le plancher sera marqué? 

Réponse de Maryse : ce n’est pas dans le plan actuel. À voir après les rénos. 

La capacité des salles dans les locaux temporaires : 60 à 70 personnes. 

Les bricoleurs : 

Réponse de Maryse : ce n’est pas possible qu’ils reviennent parce que les installations 
nécessaires pour répondre aux normes sont trop dispendieuses et n’entrent pas dans le budget. 
Le groupe s’est trouvé un local à Varennes. 

Les locataires : leur bail sera respecté i.e. jusqu’au 30 avril 2025. 

L’internet : il est présent aux scouts. 

Le ping-pong : la question concerne les bâches et les équipements endommagés. 

Réponse de Marie-Pier à savoir que les bâches seront beaucoup moins nombreuses avec le 
nouvel aménagement. L’éclairage sera changé. L’estrade demeurera. Réponse de Maryse : les 
équipements endommagés ne reviendront pas ici. 

La petite-cuillère : déjà déménagée.  

Les fermières :  

Réponse de Maryse : Le groupe sera relocalisé pendant les travaux, les démarches sont en cours 
de règlement. 

Suite à la période de questions, tout le monde se dirige vers le local des scouts pour une visite. 

 

 

Michelle Gauthier, secrétaire du C.A. 


